

Wir halten uns garantiert an die Richtlinien.

Eurogitterboxen werden in verschiedenen industriellen Bereichen eingesetzt, da sie extrem robust sind und häufig wiederverwendet werden können. Allerdings tragen sie nach jedem Umlauf einen gewissen Verschleiß davon und können früher oder später aufgrund diverser Beschädigungen (meist durch Gabelstapler oder Hubwägen, gelegentlich aber auch durch zu schwere oder ungleichmäßig verteilte Lasten) nicht mehr getauscht werden.

Daher müssen defekte Eurogitterboxen, welche dem in den Tauschkriterien vorgegebenen Zustand nicht entsprechen, allein schon aus Sicherheitsgründen aussortiert und in einem lizenzierten Fachbetrieb wie unserem repariert werden.

Wichtig hierbei ist: Die Reparatur ist nur mit einer Lizenz von der EPAL möglich, und es dürfen ausschließlich maßhaltige Teile gemäß UIC 435-3 und UIC 435-4 verwendet werden. Außerdem müssen die reparierten Gitterboxen nach der Überholung wieder die gleichen technischen Eigenschaften aufweisen wie neue.

Wir als zertifizierter Reparaturbetrieb der EPAL setzen Ihre Eurogitterboxen auf modernsten Fertigungsanlagen wieder in Stand, lackieren sie vorschriftsgemäß in RAL-7030 und bringen sie anschließend in den Wirtschaftskreislauf zurück. Dadurch leisten wir gleichzeitig einen kleinen Beitrag zum Umweltschutz – denn gebrauchte und reparierte Gitterboxen stehen neuen in nichts nach.

Das sollten Sie wissen: Nur qualitätsgeprüfte Gitterboxpaletten erhalten nach der Reparatur die Plakette mit dem EPAL-Qualitätszeichen. Eine Reparatur ohne Zulassung durch die EPAL wird juristisch verfolgt.

Unserer besonderer Service: Selbstverständlich reparieren wir neben den gängigen Eurogitterboxen jede andere Art von Stahlbehältern sowie Industriegitterboxen und lackieren sie in der gewünschten RAL-Farbe.

